

classe de 5ème primaire

Écrit par Anne.Cereghetti

Mardi, 22 Septembre 2015 05:13 - Mis à jour Mercredi, 03 Janvier 2018 15:20

Classe de 5ème primaire

Notre classe de 5ème année se compose de 7 filles et de 12 garçons.

Cette année, nous avons accueilli 2 nouveaux élèves : Wayat et Aitor.

Deux élèves de la classe logent à l'internat au Collège de la Berlière : Aitor et Théo.

Durant l'année, nous participerons à diverses activités et animations : cinéma, théâtre, bibliothèque,....

Nos institutrices se prénomment Madame Joëlle et Madame Céline

